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À l’école Beaurivage, nous sommes ici pour permettre à tous de croire en sa valeur afin que chacun 

puisse développer son plein potentiel tant au niveau scolaire, personnel que social ! 

 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école Beaurivage 

Mercredi 7 mai 2025, 19 h 
Local 251 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
CE-24-25-27 

 
 

Membres Présents Absents 
Marie-Eve Carrier X  
Mélanie Lebel  X 
Evan Morin (président) X  
Marie-Andrée Tremblay X  
Sara Bouchard X  
Florence Demers X  
Chantal Gagnon X  
Geneviève Caron-Crofton X  
Julie Gagnon X  
Stéphanie Lévesque X  
Eve-Lynn Lacombe X  
Mélissa Cimon X  
Julie Bergeron X  
Sophie Rochette X  
Émile Dumont  X 
Coralie Gravel  X 
Olivier Lapointe (substitut 
au conseil étudiant) 

X  

Éloïse Beaupré X  
Substituts   

Audrey Caron  X 
Marie-Josée Langevin  X 

 
 
1. Mot de bienvenue 
 

M. Evan Morin souhaite une belle 5e rencontre à tous les membres du conseil 
d’établissement de l’école. 

 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Stéphanie Lévesque et appuyée par 
Mme Marie-Andrée Tremblay. 
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3. Adoption du procès-verbal du 26 mars 2025 
 

L’adoption du procès-verbal du 26 mars 2025 est proposée par Mme Chantal Gagnon et 
appuyée par Mme Sara Bouchard. 

 
 
4. Question du public 
 

Il n’y a pas de question. 
 
 
5. Approbation d’une modification au programme institutionnel du Pré-DEP 
 

Mme Marie-Eve Carrier demande de changer l’option Arts plastiques pour l’option 
Musique.  
 
L’adoption d’une modification au programme institutionnel du Pré-DEP est proposée par 
Mme Marie-André Tremblay et appuyée par Mme Julie Bergeron.  

 
 
6. Approbation d’une modification au programme institutionnel pour le groupe de soutien 

en secondaire 2 
 

Mme Marie-Eve Carrier demande de changer l’option Arts plastiques pour de l’Art 
dramatique pour répondre aux besoins des élèves. 

 
L’adoption d’une modification au programme institutionnel pour le groupe de soutien en 
secondaire 2 est proposée par Mme Chantal Gagnon et appuyée par Mme Geneviève 
Caron-Crofton.  

 
 
7. Présentation du suivi budgétaire et approbation du budget initial 
 

Mme Denise Fournier présente le budget : 
 
Fonds 0 : Il y aura un surplus de 60 827 $. Ce fonds sera reconduit à l’année prochaine 
Fonds 4 : On prévoit un surplus de 233 084 $ au 30 juin 2025. 
                   Le surplus de 2024 était de 359 153 $. 
Fonds 5 : On prévoit un surplus de 11 $ 
Fonds 6 : On prévoit des revenus anticipés à 78 425 $.  
                  Les dépenses anticipées actuelles sont de 99583 $. Le solde prévu du fonds 6  
                  au 30 juin est de 143 813 $. 
Fonds 7 : On prévoit une somme disponible de 46 842 $. 
Fonds 9 : Solde prévu au 30 juin 2025 est de 245 928 $ 

 
 

Résolution pour la présentation du budget initial :  

  

Mme Denise Fournier, gestionnaire administrative d’établissement, présente grâce à une 
présentation PowerPoint les montants confirmés qui seront versés par le centre de 
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services scolaire pour l’année 2025-2026. Elle explique à quoi les sommes pourront être 
utilisées et mentionne que d’autres montants seront ajoutés éventuellement.  
 
Il est proposé par Mme Florence Demers et appuyé par Mme Chantal Gagnon et 
unanimement résolu que le budget initial 2025-2026 soit adopté tel que présenté. 

 
 
8. Approbation de frais chargés aux parents pour la surveillance 
 

Mme Marie-Eve Carrier demande d’ajouter un 30 $ sur la facturation aux parents pour la 
surveillance. Elle explique que c’est une pratique courante dans les autres écoles 
secondaires du centre de services scolaire. Elle ajoute que, depuis peu, nous avons un 
partenariat avec le CÉGEP de Thetford (Étudiants du programme TES) pour aider à la 
surveillance. En ce moment, nous avons 3 surveillants d’élèves. Dans l’idéal, ce serait 
d’avoir 6 surveillants. 
 
L’adoption des frais chargés aux parents pour la surveillance est proposée par Mme 
Geneviève Caron-Crofton et appuyée par Mme Marie-Andrée Tremblay.  

 
 
9. Activités et sorties éducatives 
 

Mme Marie-Eve Carrier présente les demandes d’activités et de sorties éducatives.  
 
Au primaire : 
Film en anglais au Cineplex Odeon.  
 
Secondaire 1 :  
Le 18 juin, sortie au Zoo de Granby pour 90 élèves. 
En mai : sortie à la Rivière noire pour installer les nichoirs. 
 
Secondaire 2 :  
Le 24 mai, le profil musique ira au « Viens jouer avec nous ». 
 
Secondaire 5 :  
Du 28 novembre au 5 décembre : on prévoit le voyage au Costa Rica pour 40 élèves du 
programme LCI-5. 
 
Pré-DEP :  
En juin : il est prévu d’aller une journée au Mont Radar. 
 
Pour certains élèves qui ont fait le Relais-jeunesse :  
Sortie à la villa des jeunes pour vivre la Traversée pour approfondir leurs démarches et 
réflexions personnelles.  
 
Groupe de danse :  
Proposition en danse à valider lors d’une des journées de reprise d’examens en juin.  

 
L’adoption en bloc des activités et sorties éducatives est proposée par Mme Sara 
Bouchard et appuyée par Mme Julie Gagnon.  
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10. Courrier du président  
 

Il n’y a pas de courrier. 
 
 
11. Mot du représentant du comité de parents 
 

Il n’y en a pas.  
 
 
12. Mot du conseil étudiant 
 

M. Olivier Lapointe, membre du conseil étudiant, donne les dernières nouvelles : 
 
- Les micro-ondes sont nouvellement installés. 
- Les rideaux de douche viennent d’être commandés. 
- Le 14 mai, il y aura une journée sportive. Les élèves pourront garder leur casquette 

dans l’école si elle porte un sigle d’une équipe sportive.  
- Le 10 juin, il y aura la journée Hawaïenne.  

 
 
13. Mot du membre de la communauté 
 

Mme Eloïse Beaupré annonce que la liste des activités des maisons des jeunes est 
sortie. Le samedi 10 mai, il y aura une vente de roses. Du 5 au 11 mai c’est la semaine 
des travailleurs de rue.  

 
 
14. Mot de la direction  
 
a. Organisation scolaire 

Mme Marie-Eve Carrier nous annonce qu’il y aura un groupe de plus en secondaire 
1, 2 et 3. Pour une totalité de 1209 élèves prévus à l’école pour l’année 2025-2026.  

b. Semaine d’examens 
L’horaire des examens sortira très prochainement. Ils auront lieu du 11 au 18 juin. 
Les journées du 19 et 20 juin seront consacrées aux reprises.  

c. Vie scolaire 
Les mois de mai et juin sont des gros mois pour les activités scolaires et pour les 
finissants. Le 10 juin, brunch des finissants, le 13 juin, collation des grades et le 21 
juin le bal des finissants. Le 18 juin il y aura une activité sur le Louis Jolliet pour tous 
les élèves de LCI. 
Le 14 juin, c’est l’activité du Relais pour la vie. Le 6 juin, collation des grades des 
élèves du Pré-DEP. 

 
 
15. Varia 
 

Il n’y a pas de varia. 
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16. Date de la prochaine rencontre 
 

La date de la prochaine rencontre est prévue pour le 11 juin à 18 h 30. On prévoit une 
boîte-repas.  

 
 
17. Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est annoncée à 20 h 40. 
 
La levée de l’assemblée est proposée par Mélissa Cimon et appuyée par Mme Stéphanie 
Lévesque. 

 

 


